



Llaman la atención a Santiago Creel por “accidentada” instalación del Congreso con militares armados

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, presidida por Ignacio Mier, llamó la atención al presidente de San Lázaro, Santiago Creel Miranda, y lo acusó de provocar, por una decisión unipersonal, una "accidentada" instalación del Congreso.

Esto luego de que este miércoles diputados y senadores se enfrentaron porque durante la ceremonia de honores a la bandera se permitió el acceso a militares de la escolta del Ejército mexicano, quienes portaban armas largas.

"Lamentamos que el protocolo de la ceremonia de instalación del Congreso General haya sido decidido de manera unilateral por el presidente de la Cámara, sin tomar ningún tipo de acuerdo ni haber hecho las comunicaciones con los órganos de gobierno de las Cámaras que integran el Congreso de la Unión.

“La Junta de Coordinación Política se pronuncia en contra del atropello de los derechos constitucionales y legales de las legisladoras y legisladores y lamenta que el presidente de la Cámara haya conducido la sesión vulnerando las prerrogativas que les corresponden”, indica el comunicado.

De acuerdo con el órgano legislativo, el diputado de Acción Nacional invitó al Ejército a la ceremonia de instalación del Congreso y no tuvo el cuidado de garantizar la correcta observancia de la norma interna del Congreso.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/llaman-la-atencion-santiago-creel-por-accidentada-instalacion-del-congreso-con-militares-armados>